

BARRANCABERMEJA. DEL TRANSPORTE ESCOLAR A EMPRESAS

“HACE FALTA LA PLATICA DEL CONVENIO”

Redacción Q'hubo
Marcelo Almarío Chávez

A directivas, conductores, y socios de las dos empresas de transporte que prestan el servicio público en Barrancabermeja los asalta una gran preocupación, luego de que la Administración Municipal diera por terminado el convenio de transporte escolar. Los estudiantes, quienes se benefician directamente del servicio gratuito, han puesto el grito en el cielo por la medida, y desde el 21 de mayo cuando se anunció la suspensión se declararon en paro, realizando movilizaciones, plantones, e incluso la toma de varios colegios, los cuales hoy aún permanecen cerrados.

Ahora son los transportadores los que hicieron un llamado de atención a la Alcaldía, para que reactive el convenio, argumentando que los recursos que reciben por la prestación del servicio a los estudiantes representa, en promedio, el 70% del total de los ingresos de las dos empresas que prestan el servicio público en la ciudad. “La empresa está muy preocupada por la no continuidad del convenio de transporte escolar, dado que la sostenibilidad económica de nuestra empresa depende en gran medida del ingreso que representa convenio.

Dato
Barrancabermeja prestan servicio 200 busetas, entre Coochoferes y Transportes San Silvestre.

“Sin el convenio de transporte escolar no tenemos nuestra principal entrada. Lo poco que recaudamos en las calles no alcanza”.

José Aragón
Transportador



“Los ingresos del convenio es de gran ayuda para las directivas, socios, y conductores. Al no tenerlo se generan incumplimientos relacionados con las obligaciones que tienen. “Los ingresos que genera el servicio de transporte público que se presta a los

barranqueños de a pie, en general, sacando a parte el convenio escolar, no alcanzan para cubrir los gastos de la empresa, se produce un desbalance finan-



La Alcaldía aseguró que en el primer semestre de 2019 ha invertido en el transporte escolar \$6.684 millones.

En Barrancabermeja dos son las empresas locales las que operan el convenio de transporte escolar, Coochoferes y San Silvestre. Sus gerentes hicieron un llamado de atención a la Alcaldía para que lo reactive, de lo contrario, aseguran, entrarán en crisis financiera.

“ciero”, manifestó Jorge Hormiga, gerente de la empresa Transportes San Silvestre. Hormiga advirtió que el transporte informal, el ‘mototaxismo’, desde hace muchos años afecta la economía del transporte público legal, fenómeno que prácticamente a puesto al borde de la quiebra al gremio, “porque le quita muchos pasajeros a las bu-

setas, y en un ‘salvavidas’ financiero se convirtió entonces el convenio de transporte escolar, el cual ahora está suspendido”. “El convenio de transporte escolar es la base económica de las dos empresas de transporte público, sin el convenio las empresas de transporte público sufrirán una muerte lenta pero segura”, aseguró Hormiga.

“La situación del transporte público es muy mala. Hay mucho ‘pirata’, que no le dejan trabajar a uno, y ahora sin convenio escolar, peor”.

Alirio Serrano
Transportador



San Silvestre afirma que son \$21 mil millones los que se invierten al año para el convenio de transporte escolar. Dice que las empresas dan el 40%, y Alcaldía el 60%.

Lo que dice la Alcaldía
El gerente de San Silvestre, Jorge Hormiga, manifestó que las dos empresas, la que él representa y Coochoferes, esperan que el convenio sea reactivado, para bien de estudiantes y de las empresas. La Alcaldía señaló que hace una revisión pormenorizada al convenio, con el fin garantizar el servicio, por lo menos a la población estudiantil del sector rural, y de estratos 1 y 2. La Alcaldía aclaró que el estudio lo hace desde el punto de vista financiero y de cobertura, acorde con la necesidad de alumnos y la realidad económica de la ciudad.

BARRANCABERMEJA
Por los locales
El gremio de soldadores protestaron ayer por la inclusión de la mano de obra local, en los trabajos que dos empresas realizan en la refinería. Se trata de OBTC y Turnaround Alliance. El representante de Agresopba, Jorge Saldarriaga, aseguró que están contratando foráneos.



BARRANCABERMEJA
Charla sobre el fracking
El próximo jueves, 20 de junio, a las 3:00 de la tarde, el ingeniero Oscar Vanegas Angarita, profesor de la UIS, dará una charla en el Hotel Bachúe relacionada con los riesgos y alcances de la práctica del fracking en territorio de Barrancabermeja y el Magdalena Medio.



sin control, tienen una correlación directa con la inseguridad y la violencia que tanto nos han agobiado.

ranzados profundizaban en sus adicciones, las únicas que los abstraían efímeramente de su realidad.

esta vez, que quiere proteger el derecho individual del que quiere fumarse un bareto o meterse un lamparazo



APLAUSOS Y PITOS

PLAZOLETA DE LAS ARTES
El Teatro Pablo Tobón Uribe estrena este espacio, al aire libre, para completar su agenda cultural.



DIEGO ARMANDO MARADONA
Empleó frases muy fuertes y desobligantes para criticar el desempeño de Argentina ante Colombia.

